



EDUCACIÓN

LAS UNIVERSIDADES CUENTAN CON 650 ALUMNOS CON DISCAPACIDAD

Un total de 650 alumnos con algún tipo de discapacidad se matricularon este curso en las universidades de la Comunidad, lo que supone un incremento del 6,7% con respecto al pasado ejercicio, según los datos que ofrece una guía publicada por la Fundación Universia y Endesa. Este aumento está muy por encima de la media nacional, que se sitúa en 20.695 estudiantes, con un incremento del 0,5%. Además, desde el año 2015 se venía registrando un descenso del seis por ciento respecto al número de estudiantes con discapacidad matriculados. La de Salamanca es la que más matriculados tiene, con 252. /E.P.